

# 常盤松地区 地区活動

流山市の各地区では、学校の先生、PTA、民生委員、補導員、相談員、保護司が共に協力して子供の健やかな成長を温かく見守っています。

毎年「地区活動」では地域の子供達が利用する店舗にご協力頂き、子供達の利用状況についてアンケート調査を実施しています。

## 常盤松地区で協力頂いた10店舗



お忙しいところアンケートにご協力いただき誠にありがとうございました。

店舗調査をもとに、地域での課題や今後の提案についてじっくり話し合うことができました。



「気持ちの良い挨拶、対応ができている子がいると店側も嬉しいです。多くの子ども達はとてもマナーある行動ができてます。」等コメントを頂きました。店舗の方は変わらずとても温かく見守ってくれています。

# 店舗調査でわかったこと

## 子どもの健全な心身の成長に睡眠はとても大切です！！

### ◎深夜外出の制限

保護者は、特別の事情がなければ、深夜（午後11時から翌日の午後4時まで）青少年を外出させないように努めなければなりません。 千葉県青少年健全育成条例



再犯やより重い犯罪に繋がらないように、子ども達の健全な育成のためにお店の人は対処しています。



気持ちの良い挨拶を校内だけでなく、地域の皆さんにもして、思いやり、感謝の気持ちを届けよう！

先生より



見えない環境での子どものやり取りが心配。保護者より

学校の事での困りごとがあれば、いつでもご相談ください。先生より



## 話し合いで上がったこと

マナーを伝えれば、素直に聞いてくれる子ども達が沢山。子ども達の良いところをもっと見てあげてほしい。店長さんより



コロナが落ち着き、地域のお祭りも再開。パトロールをしても特にトラブルも無く、ルールを守って楽しんでいることが素晴らしい！自転車の乗り方、置き方だけは、少し気になりました。 補導員より



## 活動を通しての感想

子ども達は、地域の様々な大人の方との関わりの中で成長をしています。温かく見守ってくださっている方への感謝の気持ちを、気持ちのいい挨拶やマナーを守ることでお伝えすることが大切です。温かい見守りの輪がもっと広がるように、身近にできることから少しずつ行動してみませんか。



小さな良い行動が温かい輪に繋がるよ